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令和４年度総合発表会　＜２月９日（木）＞

東高生紹介 先生紹介 部活動紹介

　牧野先生はとても

親しみやすい雰囲気

の先生です。理プラ

ンの授業では終始和

やかで、楽しく分か

りやすく教えてくだ

さいます。授業外で

話しかけた時も、話が弾んで楽しいで

す。また、古文の授業では私たちの印

象に残りやすいよう現代的に解説して

くれます。「待たれよ」の現代語訳が

「ちょ待てよ」になったこともありま

した。解釈次第で古文も楽しめるよう

になります。           
      

＜バレーボール部／文芸・イラスト部＞牧野　智也 先生
 　（国語科）

< 生徒の声 >　服飾プラン　

　２月９日（木）、東高の学びの集大成である総合発表会が行わ
れました。テーマは「共生」です。保育プランの劇に始まり、午
前の部では、各学年が１年間取り組んだ「産業社会と人間」「総
合的な探究の時間」での成果と、１年生９名が参加した「高校生
防災セミナー」の活動の発表がありました。午後からは、音楽、
福祉・健康、外国語、ビジネス、調理・栄養、看護、服飾の各プ
ランのステージ発表があり、「多様な人々との共生」「自然環境と
の共生」「地域社会との共生」などの観点から、今までの学習の
成果を発表しました。メディアホールでは、美術、保育、服飾プ
ランの作品や教科・科目の授業で取組をまとめた作品の展示があ
り、多くの生徒が熱心に鑑賞していました。今年度は、３年ぶり
に保護者や地域連携先の方々をお招きすることができ、総合学科
ならではの生徒の成長した姿を披露することができました。

　私たちは、総合発表会
で 2年生の代表として

「中華街の今後」につい
て探究活動の発表を行い
ました。現地調査では中
華街で働く人たちにイン
タビューをすることで、
現地の人だからこその意
見を聞くことができました。その結果「中
華街は今まさに人々の需要に合わせて発展
している」と感じました。探究活動を通し
て７人で協力して一つのものを完成させて
いくことの難しさを感じましたが、自分た
ちが頑張った分、周りからの評価がもらえ
たことはうれしかったです。探究活動と発
表で培ったのは「主体的に考えて動く力」

です。３年次
の探究活動で
もその力をさ
らに伸ばすた
めに頑張りま
す。

　私たち文芸・イラスト部は、現在
１・２年生２２人で活動しています。
普段の活動では、お題を決めて自由に
作品を制作し、講評し合って画力を高
めています。今は、３月に開催される
参合館での展示発表に向けて、部員全
員で楽しみながら作品に取り組んでい

ます。学校外で見ていただく機会はなかなかないので、日頃の
成果を出せるようにがんばります。多くの方に足を運んでいた
だければ幸いです。　　　　　　　

  自分の世界観を表現した服を見ていただくことができ、幸
せを感じた総合発表会でした。服を制作する過程も舞台をつ
くる過程もたくさんの苦労がありましたが、先生方のご協力
のもと、１０人で力を合わせて最高の舞台になり、高校生活
最大の思い出になりました。

　
冬季プランの日（１・２年生）　＜12 月 15 日（木）＞ 

　令和４年 12 月 15 日（木）６・７限で実施した「プラ
ンの日」では、１１のプランで外部講師や卒業生を招い
た出前講座や体験授業、校外学習など多様な学びが行わ
れました。２年生にとっては１年間プランで学んだこと
をより深め、視野を広げる良い機会となり、１年生にとっ
てはこの行事が４月から始まる各プランの学びについて
事前に知れる機会でもあり、新たな学びに対し意欲的に
参加する姿が印象的でした。また、１・２年生間での交
流も活発に行われ、「講座内容や先輩の姿を見て、来年
度からの学びがより楽しみになった。」「プランの先輩で
ある自覚が持てた。」「同じプランになる後輩のお手本に
なれるようにしていきたい。」などの感想が述べられま
した。１年生・２年生双方にとってもとても有意義な時
間になりました。

　私たちバレーボール部は県大会ベスト８という
目標を掲げ、日々の練習に励んでいます。バレーは
個人ではなく、メンバー全員で戦うスポーツです。
私たちは１、２年生学年関係なしにとても仲の良い
チームです。これを活かして、学年の壁を越えて互
いにアドバイスし合って、チームワークを高めてい
ます。目標を達成することは簡単なことではなく、
１月の大会では西三７位となり県大会に出場し惜敗
しましたが、これからも成長し続けていきます。応
援よろしくお願いします。　　　　　


